

**Gemeinderat von Zürich**

21.06.06

**Postulat**

von Claudia Rabelbauer-Pfiffner (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob wieder bei jeder Tram- und Bushaltestelle in den bestehenden Kästen neben den Fahrplänen ein Umgebungsplan mit einem Kartenausschnitt der näheren Umgebung ausgehängt werden kann. Diese Ortspläne können kostengünstig beim nächsten Fahrplanwechsel aufgehängt werden.

**Begründung:**

Seit der Einführung der Nachtbusse und der vielen Zusatzlinien sind die Umgebungskarten bei den Haltestellen verschwunden. Diese sind aber gerade für Touristen und auch für Zürcherinnen und Zürcher stets sehr hilfreich, wenn man in der Umgebung eine bestimmte Strasse sucht. Durch intelligente Anordnung der vielen Blätter wäre es möglich bei jeder Haltestelle einen Umgebungsplan einzufügen.

Ersetzt Postulat 2006/208

